

A3 EWAK Incoming: Freiwilligeneinsatz in Deutschland 2024/2025 (FSJ Incoming)

Antragsteller*in: EWAK
Tagesordnungspunkt: TOP06 Anträge

Antragstext

20 Im Jahr 2024/2025 wird zusammen mit unserer Partnerorganisation Colectivos por la
21 Vida (Bogotá) ein einjähriger Freiwilligendienst in Deutschland realisiert.

22 Der Dienst wird durch eine*n Freiwillige*n von Colectivos por la Vida beim KjG
23 Diözesanverband Aachen geleistet.

24 Die Rahmenbedingungen, die Finanzierung und die zeitliche Planung sollen
25 entsprechend dem bisherigen Konzept realisiert werden. Der Einsatz ist
26 eingebettet in den Jugendfreiwilligendienst Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) des
27 Bundesamtes für Familie und zivilgesellschaftliche Aufgaben.

Begründung

28 Durch die Freiwilligeneinsätze wird der Kontakt und der Austausch zwischen der
29 KjG Aachen und Colectivos por la Vida deutlich vertieft. Durch die Teilnahme
30 der*des Freiwilligen an KjG-Aktionen und z.B. durch Gruppenstundenbesuche kann
31 die Partnerschaft weiter in den Verband getragen werden und wird im Moment durch
32 Camilohier in Aachen erlebbar.

Anhang [PDF]

Antrag 3: EWAK Incoming: Freiwilligeneinsatz in Deutschland 2024/2025 (FSJ Incoming)

Antragsteller*in: EWAK

Antragstext:

Die Diözesankonferenz möge beschließen:

Im Jahr 2024/2025 wird zusammen mit unserer Partnerorganisation Colectivos por la Vida (Bogotá) ein einjähriger Freiwilligendienst in Deutschland realisiert. Der Dienst wird durch eine*n Freiwillige*n von Colectivos por la Vida beim KjG Diözesanverband Aachen geleistet.

Die Rahmenbedingungen, die Finanzierung und die zeitliche Planung sollen entsprechend dem bisherigen Konzept realisiert werden. Der Einsatz ist eingebettet in den Jugendfreiwilligendienst Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) des Bundesamtes für Familie und zivilgesellschaftliche Aufgaben.

Begründung:

Durch die Freiwilligeneinsätze wird der Kontakt und der Austausch zwischen der KjG Aachen und Colectivos por la Vida deutlich vertieft. Durch die Teilnahme der*des Freiwilligen an KjG-Aktionen und z.B. durch Gruppenstundenbesuche kann die Partnerschaft weiter in den Verband getragen werden und wird zurzeit durch Camilo hier in Aachen erlebbar.